

Die Weihnachtsgeschichte der Wichtel

Es war einmal ein Weihnachtsmann und ein Wichtel. Eines Tages war der Wichtel plötzlich verschwunden. Er ging in die Menschenwelt, um zu sehen, wie sie Weihnachten feiern. Die anderen Wichtel waren traurig, dass er weg war und gingen nach, um ihn zu suchen. Die Wichtelgruppe machte sich in der Menschenwelt auf die Suche, doch sie konnten ihn nicht finden. Dann bekamen sie einen Hinweis von einer Katze. Der Hinweis lautete: „Ich bin in einem Haus, in dem immer das Licht aus geht, weil sie viel Strom nutzen, denn die Familie braucht den Strom für den großen Tannenbaum und das verursacht Stromausfall.“ Dann schauten die anderen Wichtel die Straße entlang und sahen ein Haus, in dem kein Licht an war. Sie rannten hin und haben ihren Wichtelfreund tatsächlich gefunden. Sie sind alle wieder zusammen und alle sind glücklich.

Von Lina 3b

